

Aquí está el nuevo número de MoleQla!!!

Como ya sabéis Sofia nos ha cedido el relevo como editores jefes de la revista. Una labor que supone un reto para nosotros, pero que aceptamos con muchas ganas e ilusión. En primer lugar, nos gustaría dar las gracias a todos los miembros del equipo editorial por vuestra ayuda y dedicación, y por supuesto a los autores, sin vosotros esto no sería posible. En los próximos números iremos viendo cambios en MoleQla con el objetivo de dinamizar y hacer la revista mas atractiva para autores y lectores.

Para empezar, y coincidiendo con el día internacional de la mujer, sacamos este nuevo número de MoleQla, un número de primavera donde queremos resaltar la labor de la mujer en ciencia. Es por esto que para la ocasión hemos seleccionado artículos escritos por y/o sobre mujeres. Entre las páginas de este número podréis encontrar detalles sobre el legado científico de mujeres como Jennifer Doudna o Maria Goepfert Mayer, trabajos específicos sobre inmunidad, el SARS-CoV-2, el dengue o la fibrosis quística, o temas tan dispares pero a la vez tan comunes como las pastillas anticonceptivas, el ibuprofeno, la desalinización del agua de mar o el deterioro de las cuevas.

Sirva este número como nuestra pequeña contribución para dar visibilidad a la aportación femenina en la ciencia y a lograr un mundo más igualitario.

Esperamos que os guste.



Ana Martín Calvo